

COVID- 19 Schutzkonzept

Informationen zu Pandemie-, Hygiene- und Gesundheitskonzept oder Notbetreuung

Die Corona Situation in unserem Landkreis ist seit März 2020 immer wieder mehr oder weniger angespannt gewesen. Während der zahlreichen Einschränkungen im öffentlichen Leben und auch darüber hinaus, war auch unser Kinderhaus des Öfteren gezwungen den Betrieb runterzufahren, Notbetreuungen während der Lockdowns einzurichten oder den Gruppenbetrieb aufgrund von mehreren Corona Fällen runter zu fahren. Während diesem Zeitraum wurden die Verordnungen immer wieder angepasst und verändert. Aktuelle Informationen zu **unserem Covid-19 Schutzkonzept** finden Sie untenstehend. (Stand. April 22)

Unser Schutzkonzept beruht auf den grundlegenden Informationen der aktuellen Corona Verordnung der Landesregierung. Neben strengen Hygieneregeln wie das Händewaschen und Desinfektionsspendern in den Eingangsbereich gelten folgende Regelungen:

Die 3G Regelung, sowie die Mundschutzpflicht sind zum 01. April von der Landesregierung aufgehoben worden.

Bei uns im Kinderhaus gilt aktuell noch an den Tagen **Montag und Donnerstag die Testpflicht** für alle Kinder und Mitarbeiter. Die Tests müssen vor Beginn der Betreuung im Kinderhaus durchgeführt werden und werden von uns als Betreuungsstätte zur Verfügung gestellt.

Für Eingewöhnungen sollte an den Testtagen **Montag und Donnerstag**, ebenso der jeweilige Eingewöhnungsbegleitende Sorgeberechtigte einen Schnelltest vor Ort durchführen.

Symptome oder Corona typische Krankheitserscheinungen sind weiterhin von den Sorgeberechtigten sensibel zu behandeln. Kinder welche Symptome aufweisen sollten krank gemeldet werden und zuhause bleiben. Positive Fälle sind weiterhin dem Kinderhaus zu melden.

Sollten sich neue Informationen oder Änderungen ergeben, werden unsere aufgenommen Familien über unseren **Kinderhaus Emailverteiler** schnellstmöglich benachrichtigt. Bei weiteren Fragen zu bevorstehenden Eingewöhnungen, schauen Sie in das Dokument **FAQ- Häufig gestellte Fragen** an, welches Sie ebenso im Downloadbereich finden, andernfalls schicken Sie uns eine Mail oder melden Sie sich telefonisch bei uns.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine gute und gesunde Zeit, wir freuen uns auf Ihre Eingewöhnung, Ihren Besuch oder einfach nur Ihren Kontakt zu uns ins Kinderhaus nach Mönchweiler.

Mit freundlichen Grüßen,
Kinderhausleitungsteam
Anna Kaltenbach & Tobias Kammerer